



2023年度 好スタートをきいました！

令和5年度が始まり1ヶ月が経ちます。新入生、新しい職員も迎え、新しい風が今年も吹き始めました。風そのものは目には見えませんが、風によって揺れ動く姿は見ることができます。保護者のみなさまには、今年度の香取中はどのように見えているのでしょうか。PTA 総会では多くの皆様にご来校いただき、授業参観、総会での承認等をいただきました。お礼申し上げます。

いよいよゴールデンウィークが明日から始まります。春の浮き足立つ勢いにも疲れが出始めるときです。ここでいったんリズムを整えて初夏を迎えられたらと思います。そんな季節に、ツツジやサツキは、私たちの気持ちに彩りを与えてくれます。修学旅行に校外学習とクラスの親睦と学びの季節到来です。

4/12(水) 交通安全教室

今年度も1年生を対象に、交通安全教室を開催しました。当日は警察の方を講師として呼び、自転車に乗る前、乗るときのルールを学んだり、点検の仕方を合言葉を使って確認したりしました。また、車の死角を実際に自動車の運転席に座って実感しました。グラウンドでの自転車走行練習では、正しい乗り方を警察の方から直接学びました。狭い道でも車の往来がはげしい場所が多い香取中学区。職員をはじめ、生徒の活動としても、美化安全委員会等でクラスに交通安全を呼びかけていきたいと思います。



4/13(木) 新入生歓迎会

生徒会主催の新入生歓迎会では、生徒会行事や委員会の説明に続き、1年生のみなさんの自己紹介がありました。緊張した中でしたが、全員がしっかりと発表することができ立派でした！その後、部活動紹介があり、興味津々に各部活動の発表を1年生は見ました。すでに今週4月25日から正式入部となり、1年生のみなさんは部活動練習に励んでいます。また、生徒会の一員として委員会活動にも参加しています。よりよい香取中学校を「誰か」ではなく、みんなで作り上げていきたいですね。



4/19(水) 入学進級お祝い特別献立

4月19日(水)の給食に、入学や進級をお祝いして給食センターの皆さんから、特別メニューが提供されました。題して『かとりバーガー』。香取市産のマッシュルームやとり肉がふんだんに使われたハンバーガーのお味は、生徒の皆さんいかがだったでしょうか。当日は、千葉日報と市役所が取材に来校。給食の場を26日付千葉日報4面で大きく取り上げられ、1年生の生徒2名のインタビュー記事も掲載されました。本校の栄養教諭が、昨年のふれあいフェスタさわらで佐原商工会議所青年部がご当地グルメとして販売した「チキチキKA-TORI バーガー」を給食センターと皆さんと給食用にアレンジしたものが「かとりバーガー」です。栄養、味、見た目等に工夫された給食は、日々バージョンアップしています。香取中では引き続き栄養教諭とともに食育にも力を入れていきます。



4/20(木) 授業参観&PTA総会

PTA総会では慎重審議をいただき、ありがとうございました。旧本部役員の皆様、1年間ありがとうございました。新本部役員の皆様、これから1年よろしくお祈りします。

さて、1年授業参観では「自分の情報を正しく伝え、友達の情報を正しく聴こう」を学習課題に、保護者の方にも参加いただきグループ活動を行いました。2年は「情報モラル学習」。パソコンやスマホ等のSNSを賢く安全に使うために、保護者の方にも回答に参加いただき、クイズ形式で学びました。3年生はキャリアプランニング。将来の人生設計をグループ内の友人とシェアしながら考えを深めました。



5月の主な行事予定



1日(月)	耳鼻科検診	18日(木)	1・2年合同校外学習(佐原)
2日(火)	部活動PTA	20日(土)	県バレー大会香取予選会 市家庭教育学級開級式・講演会
3日(祝)	市民杯テニス大会	22日(月)	教育実習(国語、社会)～6/9
8日(月)	生徒会各委員会	25日(木)	内科検診
11日(木)	生徒総会	29日(月)	生徒会各委員会
13日(土)	県中学校ソフトテニス香取予選会 東部陸上大会 郡市PTA 定期総会	30日(火)	第1回定期テスト①国語②数学
17日(水)	3年修学旅行(会津日光)～19日	31日(水)	第1回定期テスト①英語②理科③社会

※各種行事等につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染状況等によって変更がある場合がございます。

生徒の活躍

部活動各種大会開催

4月15日(土) B&G バレーボール大会 1回戦 神崎中に勝利
2回戦 对小見川中敗退



4月16日(日) 春季野球大会出場 対 多古・神崎・山田合同チーム



4月22日(土) 北総陸上競技大会出場
3年 走高跳3位入賞



4月22日(土) 千葉県バスケットボール選手権香取予選会出場 対多古中



4月22日(土) 千葉県中学校ソフトテニス団体選手権大会 初戦 常磐松中に勝利



☆香取中では、学校の教育活動について、ホームページで随時詳しく紹介しています。上記の大会については動画でも配信しておりますので、ぜひそちらもご覧ください。

なお、ホームページ上では個人情報保護の関係で、顔のアップ画像や氏名等は掲載しておりません。